



## EDUCACIÓN

## El colectivo Secretariado Gitano trabaja para evitar el alto abandono escolar

Á. ROMERO / HELLÍN

La Fundación Secretariado Gitano, junto al colegio Manuel Guillamón, han desarrollado durante las semanas precedentes una serie de iniciativas para luchar contra el abandono escolar por parte de los alumnos de esta etnia.

Según expone la fundación, aunque se ha conseguido una meta muy importante, centrada en el hecho de haber logrado a nivel nacional elevar el nivel de escolarización al 94%, el trabajo se dirige a evitar el fracaso escolar, motivado por el hecho de que el 80% de los estudiantes que inician la Educación Secundaria Obligatoria, la dejan antes de finalizarla. Para

combatir esta alta incidencia negativa se ha puesto en marcha un programa de orientación académica, bajo el título *De mayor quiero ser...*, dirigido tanto a los alumnos de Tercer Ciclo de Primaria, como a sus padres, con el fin de concienciar a unos y otros sobre la importancia de concluir la ESO.

Entre las actividades del mismo se alentó la realización de dibujos sobre las profesiones que desean alcanzar los pequeños, realización de un cuestionario sobre el mismo tema, charlas individuales con cada niño y reuniones con los padres para mostrarles los trabajos de sus hijos y solicitar que les alienten a lograr dichas metas.



Exposición de los trabajos realizados por los niños en el colegio. / FSG